

Abstrak

Alvin Kurniawati,2024, Pengaruh Profitabilitas, Solvabilitas,Ukuran Perusahaan, dan Komite Audit Terhadap *Audit report lag* Pada Perusahaan *Property* dan *Real Esteat* yang Terdaftar Di BEI Tahun 2020-2022 (Masa Pandemi dan Pasca Pandemi), Skripsi, program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Isl;am, Pembimbing : Ummu Kulsum S.Pd.I,MA

Kata Kunci: Profitabilitas, Solvabilitas, Ukuran Perusahaan, Komite Audit, Audit Report Lag

Penyampaian laporan keuangan yang telah diaudit dengan tepat waktu merupakan salah satu syarat yang harus dilakukan oleh perusahaan *go public* dalam rangka pemenuhan tanggungjawabnya kepada pemegang saham maupun masyarakat umum. Kenyataannya masih banyak perusahaan yang tidak menyampaikan laporan keuangannya hingga waktu yang telah ditentukan. Jangka waktu tutup buku perusahaan dengan waktu yang ada pada laporan audit disebut *Audit Report Lag*. Semakin besar nilai *Audit Report Lag* mengindikasikan bahwa semakin lama perusahaan menyelesaikan proses audit dan sebaliknya semakin kecil nilai *Audit Report Lag* mengindikasikan bahwa semakin cepat perusahaan menyelesaikan laporan auditnya.

Penelitian ini digunakan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, solvabilitas, ukuran perusahaan dan komite audit terhadap audit report lag. Penelitian dengan metode kuantitatif berbasis studi pada perusahaan *property* dan real estate ini bertujuan untuk mengetahui apakah faktor-faktor tersebut berpengaruh terhadap audit report lag.

Populasi pada penelitian ini adalah perusahaan *property* dan real estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Pengambilan sampel yang digunakan adalah purposive sampling. Terdapat 87 perusahaan *property* dan real estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI), penulis menggunakan 63 perusahaan yang sesuai dengan kriteria sampel dalam penelitian ini. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini meliputi analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, uji hipotesis menggunakan analisis regresi linear berganda, analisis uji F, dan analisis Uji T.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) profitabilitas tahun 2020-2021 berpengaruh negatif signifikan terhadap audit report lag, sementara itu profitabilitas tahun 2021 tidak berpengaruh signifikan terhadap audit report lag. (2) solvabilitas pada tahun 2020-2022 tidak berpengaruh signifikan terhadap audit delay. (3) ukuran perusahaan tahun 2020-2021 tidak berpengaruh signifikan terhadap audit delay, sedangkan ukuran perusahaan tahun 2022 berpengaruh positif signifikan terhadap audit delay. (4) komite audit dari tahun 2020 sampai 2022 tidak berpengaruh signifikan terhadap audit report lag. (5) profitabilitas, solvabilitas, ukuran perusahaan, dan komite audit berpengaruh signifikan pada tahun 2020-2022.